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No. 4 2018年7月26日(木) 第307回例会

クラブ協議会 会長挨拶 木村 真一郎 会長

第306回 例会記録

ROTARY CLUB OFYASHIO MIRAI

第2770地区の部門及び委員会のセミナーが
始まっています。参加された会員の皆様は
たいへん暑い中をお疲れさまでした。私も
青少年奉仕委員会と奉仕プロジェクト部門
社会奉仕委員会に出席しました。ただ地区
大会やPETSはガバナーの考えや想いが伝わ
る事業ですが、この時期のセミナー開催に
ついてはどうなのだろう？と少し疑問を感

じます。クラブでは既に年度計画書が出来上り、スタート
を切っている時に今更あれやこれやと言われてもとは思い
ます。個人的には期の始まりですから、新入会員向けの研
修を開催していただけると効果があるように感じます。
先週はクラブ協議会にて委員会活動報告会を行いました。
まだ始まったばかりということで、各委員長様達はメンバー
の皆さんとの打合せが十分に出来ていないことと察します。
私自身はガバナー公式訪問を目前に控えているものの、ガ
バナーから要求が来ている3～5年の戦略計画をどうしたら
よいのか？と悩んでいます。役が単年度制のロータリーク
ラブにあって、中長期計画を立てることの難しさを感じて
います。会長を引き受けさせて頂いた時点では、初めての
会長職であり、とにかく自分の年度をしっかりとやろうと
決めていたものですから、翌年のことを考える余裕がまっ
たく無い状態です。ここはパスト会長の皆様のアドバイス
を是非頂戴したいところです。また先々のクラブ運営を考
えると、次世代を担って行く若い方々の意見はとても大切
になります。公式訪問までにはあまり時間がありませんが、
各部門や委員会にて家庭集会等を開催することで、委員会
内のコミュニケーション力を向上させてください。
今日は会場設営をしながら、看板、旗、机の配置、プロジェ
クターのセッティング、段取り、進行などの確認を行いま
す。気づいたことはその場でどんどん意見交換して、即時
即座即応で本番では抜かりのないように本日のガバナー公
式訪問リハーサルを宜しくお願い致します。
＊お知らせ：各部門セミナーと公式訪問はクールビズ（ノー
ネクタイ）で対応でお願いしますと中川ガバナーから連絡
が来ています。
＊家庭集会費用は予算の関係から特別な場合を除いて個人
負担でお願いします。

例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 URL http://www.yashiomirai.jp/

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

本日の例会

クラブ協議会 委員長活動方針発表

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

20:00 点鐘 木村真一郎会長

7月、8月例会プログラム

8月2日 12:30 商工会館
司会:髙橋
設営:全会員

ガバナー公式訪問

8月9日 19:00 フェリーチェ3階
司会:本間
設営:石塚

クラブフォーラム
青少年交換事業について (役員理事会)

8月16日 休 会

8月23日 19:00 商工会館
司会:石塚
設営:金杉

クラブフォーラム
会員増強維持について

8月30日 19:00 フェリーチェ3階
司会:金杉
設営:加藤

クラブフォーラム
ヤナ・クラグさん歓迎会

2018-19年度 地区テーマ

全ては実りある奉仕のために。



ニコニコBOX

例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 URL http://www.yashiomirai.jp/

※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコ本日 \15,000 ニコニコ累計 \68,000 ポリオ累計 \1,088

出席報告 7月5日 7月12日 7月19日

出席 22 15 17

メークアップ 0 2 2

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 91.67% 確定 70.83% 79.16%

☆本多重康会員
商工会での例会なつかしい思い出が・・・

☆本間守会員
暑い日が続きます。ゴルフをする方は死なないよう注意してください。
☆金杉光左生会員
金杉ガバナー補佐、よろしくお願いします。
☆増田博会員
よろしく！

☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆小越朋樹会員
暑いですね 熱中症に気をつけましょう 本日も宜しくお願いします。
☆柴厚人会員
右肩から右手の痛みがやっと治って嬉しいです。

☆平良嘉浩会員
会場が広いと気持ちが良いです。

☆髙橋洋一会員
毎日暑くて大変です。本日も宜しくお願いします。
☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願いします。
☆山中正智会員
猛暑続きの日々 本日も宜しくお願い致します。

☆雨甲斐隆会員
金杉ガバナー補佐ありがとうございます。
よろしくお願いします。
☆木村真一郎会長
第9Gガバナー補佐金杉豊様、本日は公式訪問に向けてアドバイスを
宜しくお願い致します。

幹事報告 市川 英敏 幹事

1. 地区より、部門セミナー並びに公式訪問におけるノーネクタイ（クールビズ）での対応のお願いが来て
おります。

2. 地区より、「西日本豪雨災害義援金」のお願いが来ております。8月9日までに会員1人につき1000円以上
でお願いします。

3. 8月2日の公式訪問はクラブ最大の行事でございます。会員全員の参加宜しくお願い申し上げます。
4. 出席委員会の皆様が頑張ってくれています。会員皆様の早めの出欠回答宜しくお願い申し上げます。
5. 八潮ロータリークラブより、7月31日例会はセミナー報告と暑気払いになり例会場が寿会館に変更、時間

も18時点鐘となりますのでご注意ください。メーキャップOKですので、参加希望の方は八潮ロータリー
クラブ櫻井幹事までご連絡ください。

お客様委員会報告

☆青少年奉仕委員会
青少年奉仕セミナー参加の報告 ホストファミリー
の引き受けを積極的にお願いします。
☆市川英敏幹事
石塚会員が椎間板ヘルニアのため入院しました。
23日手術予定と聞いております。

国際ロータリー 第2770地区
第9グループガバナー補佐
金杉 豊 様 (八潮RC)

ガバナー公式訪問リハーサル


